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Consiglieri  votanti  presenti:  Bertazzoni,  Presciuttini,  Taschera,  Rotondo,  Mazzocchi, 
Sbravati, Recanatesi, Parmigiani.

Ordine del giorno
 Costituzione circoli culturali del Comitato.

 Esiti delle segnalazioni dei cittadini.

 Proposte di iniziative del comitato per il primo trimestre del nuovo anno.

 Varie ed eventuali.

Costituzione circoli culturali del Comitato
Il presidente ricorda che è da tempo positivamente operante il Circolo dei Lettori con 
prestito  di  una  media  di  2  libri  al  giorno e  incontri  di  commento  di  libri  letti  con 
periodicità mensile.

Questa  positiva  esperienza  che  viene  oggi  formalizzata  suggerisce  di  costituire  un 
analogo Circolo dei Pittori che potrà organizzare piccole mostre delle opere realizzate e 
per il quale due proponenti sono presenti.

Il Circolo dei Pittori prevede attualmente di riunirsi tutti i mercoledì dalle 20 in sala 
civica, mentre il Circolo dei Lettori ha già appuntamenti ben definiti.

I referenti del circolo dei lettori sono già operanti: Fausto Baraldi e Corrado Zampolli. I 
referenti  del  Circolo  dei  Pittori  sono  indicati  nelle  signore  Lui  Annamaria  e  Vaini 
Gabriela, che, presenti, accettano l'incarico.

Rotondo  propone  che  si  formi,  come emanazione  del  comitato,  anche  il  Gruppo  di 
Acquisto  Solidale,  che  già  esiste.  Questo  gruppo  può  proporre  serate  su  temi 
dell’alimentazione e della  vita sana,  attività che rientra pienamente negli  scopi  del 
comitato.  L’utilizzo  della  sala  civica  sarebbe  episodico  e  destinato  a  riunioni 
organizzative del gruppo. Il referente verso il comitato viene indicato in Carlo Gatti, 
che, presente, accetta.

In conclusione il Comitato delibera la costituzione dei 3 circoli culturali sopra descritti.
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Esiti delle segnalazioni dei cittadini.
-Archetti ciclabile: la Polizia Locale si è impegnata il 26/9 a migliorarne la visibilità, 
alcuni nuovi rifrangenti sono già stati installati

-Illuminazione ciclabile vicino a via Canneti:  è stata accesa ieri sera.

-Allagamenti  in  via  Martini:  attendiamo  la  risposta,  però  questa  mattina  sono  stati 
ispezionati i tombini. Risulta anche che il comune ha contattato TEA per definire una 
soluzione, ma non vi sono ancora notizie.

-Mancanza del tempo pieno alla scuola primaria: Bertazzoni ha incontrato il vice sindaco 
sul tema. La risposta è per il momento negativa, infatti la scuola attuale non ha gli spazi 
necessari per organizzare il servizio, inoltre serve l’iniziativa della direzione scolastica. 
E’ comunque importante che vi sia la richiesta delle famiglie in numero sufficiente. 
Inoltre non se ne potrà parlare operativamente finché non saranno chiari i programmi di 
consegna della nuova scuola. Il comitato manterrà i contatti con i genitori interessati e 
sarà  a  disposizione  per  intraprendere  ulteriori  iniziative  in  particolare  nei  confronti 
dell’istituto comprensivo.

-Attraversamento  per  il  centro  Aquilone  e  limitazione  di  velocità  su  via  Caduti  del 
lavoro: un semaforo a chiamata era stato richiesto già per due volte dal Comitato. Lo 
stesso potrebbe essere dotato di limite di velocità. Bertazzoni propone di insistere con 
una  nuova  segnalazione  alla  quale  aggiungere  quanto  segnalato  dai  cittadini,  in 
particolare con lo scopo di limtare la velocità. 

Proposte di iniziative del comitato per il primo trimestre del 
nuovo anno.

Viene proposto un ulteriore incontro sul controllo del vicinato, uno su tema storico (De 
Gaulle) e uno sul gruppo di acquisto solidale.

Varie
Rotondo chiede se anche quest’anno sarà proposto lo spettacolo di Natale per l’asilo. 
L’orientamento  generale  è  di  ripeterlo  essendo  ormai  diventato  una  tradizione.  Si 
attendono proposte da chi pensa di poter proporre un esecutore per lo spettacolino.

Viene proposto  di  chiedere al  comune che siano apposti  cartelli  davanti  alle  scuole 
segnalanti l’obbligo di spegnere il motore durante la sosta per accompagnare i bambini e 
che siano eseguiti alcuni controlli.

Convenzione sala civica: Bertazzoni ha incontrato il 16/10 la signora Piva, incaricata per 
il comune di seguire l’attività delle sale civiche. Entro una settimana il comune proporrà 
il testo definitivo della convenzione con il Comitato

Prossima riunione
La prossima riunione è convocata per giovedì 22 novembre.
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